

## Sommer- und Sportfest in unserem Altenpflegeheim

In diesem Jahr sollte unser traditionelles Sommerfest unter dem Motto „Sport und Spiel hält fit – wer macht mit“ stehen und ein Wettbewerb zwischen den einzelnen Wohnbereichen und der Tagespflege ausgetragen werden. Nach anfänglicher Skepsis wurden von unserer Einrichtungsleiterin und dem Betreuungsteam Aktivitäten überlegt und vorbereitet. Vier Stationen sollten es sein und jeweils 4 Bewohner und Tagesgäste wurden ausgewählt, ihren Bereich bei einer Aktivität zu vertreten.



Bei jedem Durchgang wurde die Zeit gestoppt und Punkte vergeben, die auf einer großen Tafel aufgeschrieben wurden. Frau Fleischer-Schlechtiger moderierte die Aktionen und Frau Ludwig und Frau Stolz unterstützten sie dabei. Alle Bewohner und Gäste feuerten ihre Vertreter kräftig an. Mit knappem Vorsprung gewann der Wohnbereich 1 Punkten.



Bei schönstem Sommerwetter, Guter-Laune-Musik durch die Party-Band von Eberhard Groitzsch und leckerem Kuchen fand sich am 2. August eine bunte Gesellschaft von Bewohnern und ihren Angehörigen im Innenhof ein. Nach dem Kaffeetrinken begannen unsere Wettbewerbe: zuerst fand das Wäschklammern-auf-die-Leine-stecken und danach das Ball-Korb-Werfen an den Tischen statt, danach das Büchsenwerfen und das Entenangeln.



Nach der Pokalverleihung wurden die Preise bei unserer traditionellen Tombola ausgeteilt und der Nachmittag neigte sich erstaunlich schnell dem Ende zu. Bei Bratwurst, Bier und Brause vom Fass ließen Bewohner und Gäste das Fest gelöst und heiter ausklingen.

Vielen Dank allen Mitarbeiter für die tatkräftige Unterstützung und Frau Schneider für den schönen Artikel.

Ich freue mich schon auf das nächste Fest!

Ihre N. Fleischer-Schlechtiger